

## Boletín electrónico UCC, número 22

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

14 de octubre de 2024, 6:03

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



# BUENAS NUEVAS UCC

14 de octubre de 2024 | No. 22

## Purificar



*“José de Calasanz decía que la acción educativa ilumina para el bien (el educador ha de mostrar la bondad, la verdad y la belleza con su buen ejemplo y la propuesta de contenidos valiosos y útiles) y previene y cura el mal (el educador ha de prevenirles de conductas e ideologías que los contaminan y, cuando estos están dañados, hay que emprender un proceso de purificación). La educación gira en torno a la salvación, conjuntamente, del alma y del cuerpo. A través de la educación en piedad y letras (fe y cultura), los niños son liberados de la esclavitud del pecado y de la ignorancia para alcanzar una vida plena e íntegra...”*

**P. Francisco Javier Alonso Arroyo**  
Rector

[Leer más](#)



## **CELEBRACIÓN. 40 años de historia y éxitos de la licenciatura en Economía.**

El pasado 28 de septiembre, la Universidad Cristóbal Colón celebró el 40 aniversario de la licenciatura en Economía, una de las carreras más emblemáticas de la institución. Egresados, docentes y autoridades, en viaje especial muchos de ellos, desde diferentes puntos del país, se reunieron en una serie de eventos que rindieron homenaje a la trayectoria de la carrera y el impacto que ha tenido en la formación de economistas a lo largo de estas cuatro décadas.

[Leer más](#)



## **CONSEJO ESTUDIANTIL Toma de protesta del Consejo Estudiantil Universitario, gestión 2024-2025.**

Se llevó a cabo la ceremonia de toma de protesta de los miembros que conformarán el Consejo Estudiantil de la UCC durante la gestión 2024-2025.

En el *presidium* estuvieron autoridades universitarias y el presidente saliente, Adolfo Jiménez Solís. Este último realizó el pase de lista de los miembros del Comité Directivo de las distintas licenciaturas, compartió detalles sobre el nutrido y variado número de actividades realizadas durante su gestión y compartió su discurso con el que cedió la estafeta del Consejo a Alexis Fernando Rodríguez Ruiz, alumno de Derecho.

[Leer más](#)



## **COEDUPIA. 4º. número de la newsletter trimestral.**

Ya está disponible esta nueva edición con las últimas noticias que, en el ámbito pedagógico, comparten todas y cada una de las demarcaciones y equipos generales de la Orden Escolapia.

En este ejemplar se ofrece, entre otra información, una amplia panorámica de los últimos acontecimientos escolapios, la actualidad de los diferentes equipos de trabajo de la Congregación, así como los preparativos del próximo Congreso de Pedagogía escolapia, el encuentro "Close to Calasanz" o la próxima celebración de Asambleas de Parroquias en América y África.

[Leer más](#)



## INTERNACIONALIZACIÓN.

### Emizabeth, de Contaduría y Finanzas en campamento de verano en California, EUA.

“Irme de campamento de verano con YMCA Camp Sequoia Lake, California, ha sido, sin duda, la mejor decisión de mi vida. Fue una experiencia única que me brindó innumerables beneficios. No solo mejoré mi inglés y formé lazos con personas de diferentes países, sino que también me permitió salir por completo de mi zona de confort y aprender a adaptarme a las situaciones cotidianas. Desarrollé habilidades importantes, como la resolución de conflictos, y lo mejor de todo es que el trabajo que te asignan es realmente divertido”.

Gracias Emizabeth Díaz Rivera, estudiante de 5° semestre de la licenciatura de Contaduría y Finanzas, por compartirnos tu experiencia.



## CULTURA ECOLÓGICA. Expo Adopta un perro adulto.

Coni, Linda, Negrita, Grissy y Cindy, visitaron las instalaciones de la UCC en busca de un hogar. Los alumnos de Arquitectura y Comunicación y Entornos Digitales, junto con profesores y personal administrativo entre otros, acudieron al llamado de la Expo Adopta a conocer el proceso para la adopción de un perro adulto y generar una mejor convivencia con las especies domesticadas.

Este encuentro se realizó en vinculación con la Dirección de Medio Ambiente y Protección Animal del H. Ayuntamiento de Veracruz, a quienes agradecemos su colaboración.

[Ver fotos](#)



## RECORRIDO CULTURAL.

### Estudiantes de Nutrición y Ciencia de los Alimentos en tianguis cultural.

Como parte de su materia "Artes, patrimonio cultural e identidad", asistieron a la 6a. edición del "Tianguis Nacional de Pueblos Mágicos 2024" en el WTC Veracruz.

El recorrido permitió a los estudiantes conocer la rica oferta artesanal, gastronómica y escénica de nuestro país; así como, reconocer elementos tangibles e intangibles del patrimonio cultural que promueven, como parte de su identidad, los 177 Pueblos Mágicos y 32 Barrios Mágicos, de la República Mexicana.

[Ver más fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!